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exportations
Question écrite n° 69990

Texte de la question

M. Éric Raoult attire l'attention de Mme la secrétaire d'État chargée du commerce extérieur sur l'exportation de
l'ingénierie française dans le métro, le train à grande vitesse et les transports collectifs. En effet, à travers le
monde entier, notre savoir-faire est reconnu et apprécié ; il place la France parmi les nations les plus en vue,
dans l'attribution de marchés dans le domaine des réseaux de transports et des liaisons urbaines, ville à ville.
Notre expérience et la compétence de nos entreprises spécialisées en ce domaine, devraient être valorisées
plus fréquemment, notamment, lors des déplacements ministériels et des missions parlementaires. De plus, des
responsables étrangers, décideurs dans ce domaine, devraient être invités pour visiter les villes françaises
d'ores et déjà équipées et pouvant prouver la qualité de nos réseaux, notamment les tram-trains, le TGV et le
métro. Il lui demande de lui préciser sa position sur cette suggestion.
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